

The Story of the „Golden Purple Heart“ Die Geschichte des „Golden Purple Heart“

Michael Kissel
Munich Unicorns

It was at the first club night of the „Global Travelling Friends“ („Globale Reisefreunde“) on 10th August 2005 at about 9:45 p.m. in Oberwesel. The last tip was announced that was carried out normally by the Caller Coaches by Lorenz Kuhlee, Lone Blume, and Micky Braithwaite.

The Caller School was nearly behind us, the first stage performance was done by some Callers, 15 squares were dancing in the crowded hall, and some Callers stood there at the door doing exchange of views, when a dancing couple called up to the least dance by three forefingers. The Callers standing about naturally filled up the square.

After the „pattering call“ another dancing couple came on together with the couple before asking if they could have now the famous „Purple Hearts“ and saying that they had now 6 callers in the square. Oh dear, we really were 6 Callers. I denied this and said joking to the couple: Yes, if there are 7 Callers in the square, then you can have the „Golden Purple Heart“.

Now, the idea was born. During the week I was pursued again by the idea „Golden Purple Heart“. At the Fifty Year Ceremony of the EAASDC at Bergheim I asked our caller Lothar Weidich (Badge & Record Shop) if he had a „Golden Purple Heart“.

Es war auf dem 1. Clubabend der "Global Travelling Friends" am 10.08.2005 um ca. 21.45 Uhr in Oberwesel. Der letzte Tip war angekündigt, den traditionsgemäß die Callercoaches (Lorenz Kuhlee, Lone Blume und Micky Braithwaite) ausführten.

Die Callerschule lag fast hinter uns, der teilweise von einigen Callern 1. Bühnenauftritt war gemeistert, 15 Squares waren in der vollen Halle beim Tanzen, und einige Caller standen zwecks Meinungsaustausch an der Eingangstüre rum, als ein Paar im Foyer der Halle mit drei erhobenen Fingern zum letzten Tanz aufrief. Die herumstehenden Caller füllten den Square natürlich sofort auf.

Nach dem Pattern - Call, fragte plötzlich das Paar, das zum Tanz aufrief, ob Sie jetzt two „Purple Hearts“ bekämen, weil Sie hätten ja nun 6 Caller im Square. Ach herje, wir waren wirklich 6 Caller! Ich verneinte dies, und sagte scherzhaft zu dem Paar: Ja wenn 7 Caller im Square sind, dann gibt es das „Golden Purple Heart“.

Die Idee war geboren. Im Laufe der Wochen verfolgte mich immer wieder die Idee des „Golden Purple Heart“. Auf der 50 Jahr Feier der EAASDC in Bergheim fragte ich deshalb einmal bei Lothar Weidich (Badge & Record Shop) nach,

He looked at me thoroughly and asked what that is, he himself only had normal „Purple Heart Dangles“ (meaning dancing 3 Callers in a square). I said to him: Well, if there are 7 callers in a square. Lothar himself also called, he laughed, and said: Something of that I never have seen. I asked him if he could make something like that, and he said that he would think about it. After that I ordered first 6 copies that I got from Lothar at the Spring Jamboree in Dachau in March 2006. I was enthusiastic about this dangle: Simply and inconspicuously with gold, with a little 7 in the hart.

Now there were the dangles. What to do? Simply just hand over, if there are casually in the square 7 Callers?? No, that was not my thing, it had to be an official document. Therefore I designed a document where all 7 callers had to sign personally. What else? Ideas, dangles, document, all was there. Who should receive now the 1. „Golden Purple Heart“ with document? Somehow I had the feeling that my life partner Doris deserved it because she could hear Singing Calls, pattern and Call-Routines every day in my car, and also she accompanied me from Munich to the high north to Plön for a Caller School, and during travelling she was treated with ultrasound appropriately.

On Wednesday, 21. 6. 2006, 8.30 p.m. at the club night of „Global Travelling Friends“ (unfortunately this group is not longer a member of EAASDC) – it was the final night of the Caller School, it was done.

ob er ein Golden Purple Hearth Dangel hätte.

Er schaute mich ganz entgeistert an und fragte, was das sei, er hätte nur normale „Purple Heart Dangles“ (Tanzen mit 3 Callern im Square). Ich sagte zu ihm: Na Ja , wenn 7 Caller im Square sind. Da Lothar ja auch selbst callt, lachte er und meinte: So etwas hätte er noch nicht erlebt.

Ich fragte Lothar, ob er so etwas anfertigen könnte und er meinte: Ich lasse mir etwas einfallen.

Daraufhin bestellte ich erstmals 6 Stück, die ich von Lothar bei der Spring - Jamboree in Dachau abholte. Ich war begeistert über diese Dangel. Schlicht und Unscheinbar in Gold, mit einer kleinen 7 im Herz.

Nun waren die Dangels da. Was nun?? Einfach so überreichen, wenn zufällig 7 Caller im Square stehen ?? Nein, das war nicht mein Ding. Eine offizielle Verleihungsurkunde musste her. Ich entwarf deshalb eine Urkunde, auf der alle 7 Caller persönlich unterschreiben mußten. Was nun ?? Idee, Dangels, Urkunde, alles da. Wer sollte nun das 1. „Golden Purple Heart“ mit Urkunde bekommen ?? Irgendwie hatte ich das Gefühl, dass meine Lebensgefährtin Doris dies verdient hätte, da sie ja fast täglich mit mir beim Autofahren nur Singing Calls, Pattern und Call-Routinen zu hören bekam und mich auch von München aus in den hohen Norden nach Plön mal

I lead Doris into a square where already the Callers Linda, Allan, and Carree for Denmark, Edeltraud and Harry from Germany, and Helen from France waited for us. Doris didn't know in this tip what was going on and in what a square she was dancing. She thought nothing about it because she knew everybody and she had danced as Angel with us during the whole week in the Caller School. Only when after the tip Guido Haas as the MC called Doris onstage, in order to award the „Golden Purple Heart“, she realized slowly what we had done with her.

This „Golden Purple Heart“ was certainly the first „Golden Purple Heart“ worldwide to be awarded.

Translated by Hartmut Heiber



wieder zu einer Callerschool begleitete und auch auf dieser Fahrt ausgiebig dementsprechend beschallt wurde.

Am Mittwoch, dem 21.06.2006 um 20.30 Uhr, auf dem Clubabend der Global Travelling Friends (leider nicht mehr Mitglied in der EAASDC) der auch der Abschlußabend der Callerschool war, war es dann soweit.

Ich führte Doris in einen Square, wo schon die Caller: Linda, Allan und Carree aus Dänemark, Edeltraud und Harry aus Deutschland und Helen aus Frankreich auf uns warteten. Doris wusste bei diesem Tip überhaupt nicht was passierte und in was für einem Square sie tanzte. Sie dachte sich nichts dabei, da sie ja alle kannte und auch schon die ganze Woche in der Callerschool als Angel mit uns mittanzte. Erst als nach dem Tip der MC des Abends Guido Haas Doris zu sich auf die Bühne rief, um ihr das „Golden Purple Heart“ zu verleihen, wurde ihr allmählich bewusst, was wir mit ihr angestellt hatten.

Dieses „Golden Purple Heart“ war mit weltweit das 1. Golden Purple Heart, das offiziell verliehen wurde.